

<u>Association à but non lucratif (loi 101) – www.tdah-partout-pareil.info – info@tdah-partout-pareil.info</u>

17b boulevard Waldeck Rousseau – 42400 Saint-Chamond

## La désinformation, ça suffit !!!!

## Alerte auprès de l'ARCOM - 12 août 2023

En réponse à la chronique de Caroline Goldman diffusée sur France Inter, sous la responsabilité de France Info et notamment sur la session du 11 août 2023, une session de plus sur le TDAH dans lequel il est véhiculé des tas de fausses informations contre lesquelles les patients, associations de patients et de professionnels ainsi que les professionnels expérimentés sur ce sujet se battent depuis des années, voici l'alerte que notre association a envoyé ce jour à l'ARCOM:

« Nous tenons à vous alerter, en tant qu'association de patients travaillant en collaboration avec les spécialistes du sujet que l'intervenante de cette chronique émet avec répétition ses avis personnels sur des sujets très sensibles de la santé mentale et notamment sur le TDAH, le Trouble du Déficit de l'Attention reconnu depuis plusieurs années comme un Trouble Neurodéveloppemental et sur lequel les associations comme les professionnels aguerris sur ce sujet se débattent depuis déjà plus de 20 ans pour que les fausses idées que Caroline GOLDMAN émet dans sa chronique soient enfin abolies !

Ses interventions vont à l'encontre des connaissances scientifiques internationales mais aussi du travail de reconnaissance qu'a opéré depuis plusieurs années le gouvernement français dans le cadre de la Délégation interministérielle à la stratégie nationale pour l'autisme au sein des troubles du neurodéveloppement (DIA-TND).

Il est indigne et irrespectueux (pour ne pas dire dangereux) que de telles idées soient encore propagées sur une chaîne publique, à une heure de grande écoute, annihilant ainsi tous les efforts faits par ceux qui connaissent véritablement le sujet pour que les patients concernés puissent être pris en charge de façon plus rapide et plus efficace afin d'atténuer au maximum possible les impacts négatifs d'un trouble qui peut avoir des répercussions sur tous les domaines de la vie d'un enfant, d'un adulte et de leurs proches!

Il est indispensable d'intervenir pour que, d'une façon ou d'une autre, France Inter vérifie que ses chroniqueurs - et notamment sur un sujet aussi important que la santé mentale - soient qualifiés pour présentés certains sujets et précise que cette rubrique est faite par une psychologue qui donne son approche personnelle et fasse intervenir des experts du sujet afin de donner des informations honnêtes et rigoureusement établies par la communauté scientifique internationale.

Les études et publications sur ce trouble sont légions à travers le monde entier et il est essentiel que les vraies informations véhiculent enfin et que cesse cette désinformation qui a des répercussions malheureuses sur la vie des patients concernés et les plongent encore plus dans les incompréhensions vécues au quotidien, dans la souffrance et dans les lenteurs voire absences de diagnostic et de prises en charge indispensables pour leur vie au quotidien dans les domaines personnels, familiaux mais aussi scolaires, professionnels et sociaux !

Nous vous remercions par avance d'avoir pris connaissance de notre alerte et sommes disposés à échanger avec vous sur le sujet si vous le souhaitez.

Vous pouvez également consulter notre site internet www.tdah-partout-pareil.info afin d'avoir un aperçu de notre travail de reconnaissance des bonnes informations.

Bien cordialement,

Myriam MOLINIER

**Association TDAH PARTOUT PAREIL** 

communication@tdah-partout-pareil.info

Pour obtenir plus d'informations sur le TDAH et notre association :

Site internet : <a href="www.tdah-partout-pareil.info">www.tdah-partout-pareil.info</a>
Email : <a href="mailto:info@tdah-partout-pareil.info">info@tdah-partout-pareil.info</a>
Page Facebook: <a href="www.facebook.com/tdah.partout.pareil">www.facebook.com/tdah.partout.pareil</a>